

Urnenabstimmung: Expertenchat ersetzt Vorversammlung



Die Technik steht: Ralph Dietsche filmt in der Gemeinderatskanzlei

Noch bestimmen die Covid-Schutzmassnahmen die demokratischen Gepflogenheiten in den Gemeinden. Das heisst: Urnenabstimmung statt Gemeindeversammlung. Um Information und Diskussion auch ohne eine öffentliche Live-Veranstaltung zu ermöglichen, bietet der Gemeinderat Widnau zwei digitale Informationsanlässe mit Expertenchats an. Wie im «Kassensturz» oder im «Puls» beantworten politisch und fachlich Verantwortliche der Gemeinde an zwei Abenden im Experten-

chat Fragen der Bürgerinnen und Bürger. Diese können vor oder während der Online-Veranstaltung via Chat gestellt werden.

Kurze Videofilme

Die digitalen Informationsanlässe sind in zwei Themenabende aufgeteilt. Kurze Videofilme führen in die Themen ein. Die Videos stehen schon vor dem Expertenchat auf der Website der Gemeinde zur Verfügung. Filme und Chatprotokoll bleiben online verfügbar.

1. Abend

Mittwoch, 17. März 2021, 17–20 Uhr

Eingabe der Bürgerfragen im Chat:

8–20 Uhr

- Finanzen mit Jahresrechnung und Budget
- Steuern und Steuerfuss
- Ortsplanung

2. Abend

Mittwoch, 24. März 2021, 17–20 Uhr

Eingabe der Bürgerfragen im Chat:

8–20 Uhr

- Alterszentrum
- Kommunikationsnetz
- Strassensanierungen
- Schule



Alle Informationen zu den digitalen Themenabenden und den Link für den Expertenchat finden Sie auf www.widnau.ch – Informationen – Expertenchat

Kontakt:

Gemeinderatskanzlei, 9443 Widnau
Tel. 071 727 03 24 / Fax 071 727 03 01
gemeinderatskanzlei@widnau.ch
www.widnau.ch